



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	03/10/2022	LEGISLATIVO

Arranca PAN ruta para regresar al poder

Dirigentes, gobernadores, legisladores y sociedad se unen para frenar poderío de Morena



Gobernadores, dirigentes nacionales, legisladores y organizaciones de la sociedad civil del PAN abrieron este domingo la ruta para regresar al poder y frenar el poderío de Morena, al advertir que México tiene diversas crisis, alertar de la antesala de una grave crisis económica, acompañada de la inseguridad y planear que sí hay solución para reconstruir al país y recuperar el Estado de derecho.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, desmintió que Acción Nacional pretenda regresar al Ejército Mexicano a los cuarteles para que no ayuden en seguridad pública y precisó que los albiazules buscan fortalecer a los policías civiles a nivel estatal y municipal, para que cuiden a los ciudadanos en las calles, en los parques, mientras los militares ayuden de manera extraordinaria.

Durante la inauguración del foro ciudadano “Cambiemos México. ¡Sí hay de otra!, en el que participarán gobernadores emanados del panismo, así como legisladores federales y diversas organizaciones de la sociedad civil, Marko Cortés afirmó que el gobierno federal falló en las promesas de combatir la pobreza; por el contrario, ahora hay más población en pobreza.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	0	03/10/2022	LEGISLATIVO

Criticó las deficiencias en los servicios de salud, como la inexistencia de vacunas para la niñez, a lo cual se suma el desabasto de vacunas para procurar la salud de las mujeres embarazadas.

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, aseguró que México tiene un presidente que miente, que divide a la población, que estigmatiza a los ciudadanos; que ha fallado en políticas públicas como inseguridad, salud; “es un gobierno que destruye instituciones”, como el sistema anticorrupción, el México de la división de poderes; los organismos autónomos y “eso no lo vamos a permitir”.

Añadió que “este presidente no dialoga; llevamos cuatro años de gobierno y no se ha atrevido a dialogar con nosotros. Yo voy a seguir insistiendo, porque sin diálogo no hay democracia y sin democracia todo lo demás es lo de menos”.

Un presidente que se dice demócrata, pero no lo es; “que dice que la Constitución no es la Constitución. Ya no estamos en el México de los derechos de las personas, sino en el México que se gobierna con decretos”, expresó. Creel destacó que es necesario reconciliar a México y reconstruir a las instituciones que han sido dañadas, así como reestablecer el Estado de derecho, donde la Constitución sea la Constitución y la ley es la ley.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/arranca-pan-ruta-para-regresar-al-poder/1543299>